

La propuesta que dirijo tiene relación con los bloques POLÍTICAS SOCIALES Y SISTEMAS DE CIUDADANOS, así como SANIDAD Y SALUD PÚBLICA.

-MEJORA DE LAS INFRAESTRUCTURAS CICLISTAS PARA UNA MOVILIDAD DE CERCANIA (LOS NÚCLEOS URBANOS)

-DISMINUCIÓN DEL USO DE VEHÍCULOS PRIVADOS: ELIMINACIÓN DEL TRÁFICO DE PASO, LA DOBLE FILA EN ENTORNOS ESCOLARES, ETC.

-APARCAMIENTOS PÚBLICOS DE BICICLETAS PRIVADAS EN ZONAS ESTRATÉGICAS.

-MEJORA DE LA INFORMACIÓN Y SEÑALIZACIÓN DE LA INFRAESTRUCTURA CICLISTA.

-CAMPAÑA DE CONCIENCIACIÓN A LOS CONDUCTORES, PARA UN MAYOR RESPETO A LOS CICLISTAS.

EN DEFINITIVA, CREAR UNA RED DE ITINERARIOS SEGUROS, A SALVO DE LA PELIGROSIDAD, CONTAMINACIÓN Y ESPACIO OCUPADO DEL VEHÍCULO PARTICULAR.